

**Die Buxtehuder Musikszene freut sich auf neue Talente: Die beliebte Veranstaltungsreihe „My Six Stages“ sucht wieder nach ambitionierten Bands und Solokünstlern.** Buxtehude. Bis zum 5. Januar 2025 können sich Musikbegeisterte aller Genres bewerben und die Chance ergreifen, auf der Bühne des Freizeithauses Buxtehude zu stehen.

Seit einigen Jahren schon bietet „My Six Stages“ jungen Musikerinnen und Musikern eine Plattform, um ihr Können einem breiten Publikum zu präsentieren. Mit sechs Konzertabenden in Folge hat sich die Veranstaltung zu einem festen Bestandteil der lokalen Kulturszene entwickelt und zieht Musikliebhaber aus der ganzen Region an.

Egal ob Rock, Pop, Hip-Hop oder experimentelle Klänge – bei „My Six Stages“ ist alles erlaubt. Die Veranstalter legen großen Wert auf musikalische Vielfalt und möchten so vielen Genres wie möglich eine Bühne bieten. „Wir suchen nach Bands und Künstlern, die mit Leidenschaft bei der Sache sind und etwas Besonderes zu bieten haben“, so der Veranstalter. „Dabei spielt es keine Rolle, ob man schon viel Bühnenerfahrung hat oder noch am Anfang steht.“

#### So kannst du mitmachen

Interessierte Bands und Solokünstler können sich bis zum 5. Januar 2025 über die Webseite [www.mysixstages.de](http://www.mysixstages.de) bewerben. Neben einem aussagekräftigen Bewerbungstext sind auch Hörproben oder Demos erforderlich. Eine Jury wird aus den Einsendungen die Acts auswählen, die bei den sechs Konzertabenden auftreten dürfen.

„My Six Stages“ ist aber nicht nur eine Konzertreihe, sondern auch eine Plattform für den Austausch unter Musikern. Die Veranstaltung bietet jungen Talenten die Möglichkeit, Kontakte zu knüpfen, Erfahrungen auszutauschen und sich weiterzuentwickeln.

#### Buxtehude rockt!

Mit „My Six Stages“ beweist Buxtehude einmal mehr, dass es eine lebendige und vielfältige Musikszene gibt. Die Veranstaltung ist ein wichtiger Baustein für die Förderung junger Talente und trägt dazu bei, die lokale Musikkultur zu stärken.

